



きりんぐみだより

5月号

尚徳福祉会 生麦保育園 2015. 5. 1

元気いっぱいのきりん組がスタートして一か月が経とうとしています。新しく入園した子ども達も最初はお友達の名前がわからないので、「〇〇マークの子」と呼んでいましたが今ではすっかり慣れ名前でお友達を呼んでいます。

暖かく日差しが気持ち良い日には、外遊びを楽しんでいます。きみどりの色の帽子をかぶり、それぞれ外での遊びの楽しさを見つけられています。晴れた日は外遊びを中心に楽しく元気に、そして怪我なく過ごし、保育園でのたくさんの行事に参加し、日々の成長を見守っていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。



はるさんぽ 春のお散歩

柔らかな日ざしのもと、優しい風が吹く季節は春の散歩を楽しみます。

散歩コースは、貝の浜公園、へび公園、鶴見川の土手などです。子ども達と一緒に自然を楽しみながら散歩に行きたいと思えます。



せいさく こいのぼり制作

子どもの日に向けて、こいのぼりを作りました。赤と青の画用紙の中から好きな色を選びました。折り紙をはさみで三角形に切り、模様を付けました。個性あふれる力作ができました。後日持ち帰りますので、ご家庭で飾って下さい。



～バイキング～

4月15日、きりん組で初めてのバイキングがありました。子どもたちは朝から「今日はバイキング?」「やった~!!」と、とても嬉しそうでした。自分で盛り付けをするときは目がキラキラしていて、「おかわりできる?」と聞いてくる子もいました。ケチャップやマヨネーズが好きな子は、たくさんかけていました。

～おねがい・おしらせ～

○汚れ物入れのビニール袋をお持ち下さい。

○衣服やハブラシ、コップなど名前のない物があります。

ハブラシは名前が消えてしまう物もありますので、必ず確認をお願い致します。

○ウォールポケットの横側に「きりんぐみのおしらせ」を用意しました。

お帰りの際に必ず目を通して下さい。

○5月16日(土)9:00~10:00にきりん懇談会を行います。是非ご参加下さい。

